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　令和 6年 8 月 24 日、九州医師会連合会　第
127 回定例委員総会が熊本県で開催された。今
回は田名執行部最初の定例委員総会となり、小
生も若輩ながら初めて定例委員総会に参加させ
て頂いた。
　まず冒頭、九州医師会連合会の福田稠会長（熊
本県医師会長）よりご挨拶があり、その中で、
日本医師会の歴史のお話があり、大正 5年には
大日本医師会が設立され、大正 12 年には法定
日本医師会が設立され、その時代の会長が北里
柴三郎先生、そして副会長は熊本の行徳健男先
生が就任されたとお話があった。非常に興味深
い日本医師会の歴史の話を伺くことができた。
その後来賓祝辞として松本吉郎日本医師会長よ
り、「来年 7月の参議院議員選挙では、釜萢先
生を私共の候補者として、社会保障系あるいは
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＜次　　第＞
1. 開　　会

2. 挨　　拶
　1）前九州医師会連合会長
　2）九州医師会連合会長　

3. 来賓祝辞

4. 記念品贈呈

5. 座長選出

6. 報　　告
　1）第 417 回常任委員会について
　2）�令和 5年度九州医師会連合会庶務並びに事業

報告について
　3）その他
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医療系の中での高位当選、30 万票を取ること
を目標にしている。すでに釜萢先生が九州各県
に入られており、引き続きよろしくお願いした
い！」とあいさつを頂いた。横倉義武日本医師
会名誉会長より「国民皆保険は日本の社会の安
定に一番大きく役立っているものであるため、
皆様には各地でしっかりと地域の医療を守って
いただけるようお願いしたい！」と激励を頂い
た。続いて日本医師会濵口欣也常任理事より、
日本医師会の会員数は7月末時点で17万 7,110
人となり過去最多を更新した、と報告があった。
　その後報告事項ののちに議事として 7つの議
案について協議が行われた。
　第1号議案�令和5年度九州医師会連合会歳入
歳出決算に関する件、歳入合計�135,052,927 円、

7. 議　　事
　第 1号議案　�令和 5年度九州医師会連合会歳入歳

出決算に関する件
　第 2号議案　�令和 6年度九州医師会連合会事業計

画に関する件
　第 3号議案　�令和 6年度九州医師会連合会負担金

賦課に関する件
　第 4号議案　�令和 6年度九州医師会連合会歳入歳

出予算に関する件
　第 5号議案　�令和 6年度九州医師会連合会監事 (2

名）の選定に関する件
　第 6号議案　�令和 6年度第 124 回九州医師会医学

会事業計画に関する件
　第 7号議案　�令和 6年度第 124 回九州医師会医学

会会費賦課に関する件

8. その他

9. 閉　　会
　

◇九州医連連絡会第 25 回執行委員会
　日時：令和6年 8月24日（土）18：10～ 18：40
　場所：ホテル日航熊本　5階　阿蘇B・C・D

◇懇親会
　日時：令和6年 8月24日（土）18：50～ 20：40
　場所：ホテル日航熊本　5階　阿蘇A

歳出合計�43,886,385 円、差引残高�91,166,542
円が承認された。第 2号議案�令和 6年度九州
医師会連合会事業計画に関する件、第 3号議案�
令和 6年度九州医師会連合会負担金賦課に関す
る件（会員一人�年額 2,000 円とする。但し、卒
後 5年間会員（研修医含む）については、減免
により無料とする）、第 4号議案�令和 6年度九
州医師会連合会歳入歳出予算に関する件（歳入
歳出予算額�5,221,074 円）、第 5号議案�令和 6
年度九州医師会連合会監事（2名）の選定に関
する件（瀬戸裕司委員（福岡県）と大西浩之委
員（鹿児島県））、第 6号議案�令和 6年度第 124
回九州医師会医学会事業計画に関する件、第 7
号議案�令和 6年度第 124 回九州医師会医学会
会費賦課に関する件（会員一人�年額 2,000 円と
する。但し、卒後 5年間会員（研修医含む）に
ついては、減免により無料とする）がそれぞれ
承認された。
　会議終了後は懇親会が開催され、熊本県の食
事を堪能し、また来場の先生方とも懇親をさせ
て頂き大変楽しい時間を過ごさせて頂いた。
　さてわたくしごと。わたくしのお父様が沖縄
県医師会代議員議長ということで、この度の九
医連定例委員総会に一緒に参加した。顔も頭髪
の具合もだんだん似てくる中で、親父との出張
は誇らしくもありいささか恥ずかしくもあり…
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